

Nuevo sistema de detección del cáncer - Las Provincias - 13/12/2015

Nuevo sistema de detección del cáncer

INVESTIGACIÓN

⚡ **EFE.** La empresa AWSensors, nacida en la Universitat Politècnica de València, ha desarrollado un nuevo sistema de detección molecular de alta sensibilidad, que ayudará a la medicina de precisión para la detección precoz del cáncer colorrectal a través del análisis de muestras de sangre o saliva. AWSensor coordina el proyecto europeo, denominado Liqbiopsens, que permitirá realizar controles sencillos no invasivos y con un coste tres veces menor, y ayudará a la detección precoz y la monitorización periódica.